

Kinderlager 2024

Äs schöns Chrüsimüsi

Das Kinderlager 2024 war ein fröhliches Schneevergnügen im Frühling! Die Leiter wurden mit zahlreichen Fragen konfrontiert, darunter ob wir noch in der Schweiz wären, die Entstehung von Schnee, und wieso es gerade schneit. Inmitten des Winterwunderlands Wildhaus mussten wir aufgrund des unvorhersehbaren Wetters spontan ein Alternativprogramm auf die Beine stellen. "Ich han no nie i mim Läbe so viel Schnee gseh!" Diesen Satz hörten wir immer wieder, während Schneeflocken um uns herumwirbelten. Für diejenigen, die den Schnee genießen wollten, bedeutete dies, sich mehrmals täglich umzuziehen. Die Kinder hatten sehr viel Spaß bei den Schneeballschlachten und beim Verbuddeln der Leiter.

Skincare, Bodycare, Haircare, I don't care: das Beautyparadies wurde bereits, während der Carfahrt eröffnet und die Kinder experimentierten mit leuchtenden Augen herum, während sie sich die Eye Patches, verkehrt ins Gesicht klebten und sich die Haare styelten. «Chasch du sie / ihn zämäschiässä?» Konflikte, «Spässe» und «täderle» gehörten auch dazu. Was jedoch das Kinderlager auszeichnet, ist das Miteinander von klein bis gross und das ganze Lager als grosse Gemeinschaft. «Eifach mal chöne Chind si», stand im Zentrum.

«Mmmhhhhh, ich han gar nöd gwüsst das ich das gärn han!», hörten wir ebenfalls regelmässig. Während der ganzen Woche wurden wir von unserem grossartigen. Küchenteam verwöhnt. Aber auch die Kinder halfen fleissig und packten mit an. «Ich kündige!» war der Satz, der ziemlich oft fiel, als die Kinder beim Abtrocknen ihre Motivation verloren. Wir Leiter wussten uns aber zu helfen und verwandelten die Küche kurzerhand in eine Tanzfläche.

«Was machemer hüüüüt?», Heute geht's auf eine Schneewanderung, heute gehen wir Schlittenfahren heute gehen wir go «Chrämlä», wir machen eine Talentshow, sind die Antworten, welche die Kinder auf diese Fragen erhalten haben. Die Kinder hatten dabei immer ihren Plausch. Gemeinsam etwas erschaffen und der Kreativität freien Lauf lassen, konnten die Kinder erleben, als wir zum Beispiel mit Batikfarben unsere eigenen T-Shirts designt haben. Dieses Lager vergessen wir so schnell nicht, denn wer kann schon sagen, dass er im Frühlinglager mit dem Zipfel (Bob) vom Chäserrugg herunter gesaust ist.

Unser Leiter Marco Wolfensperger hat für die Talentshow kurzerhand einen Song kreiert, welcher dann zum Lagerohrwurm wurde und als Abschied auf dem Badiparkplatz nochmals lauthals von allen zusammen gesungen wurde. All diese besonderen Erlebnisse haben wir vor allem unseren grosszügigen Sponsoren und den Teilnehmenden des Sponsorenlaufs zu verdanken. Ohne diese finanzielle Unterstützung wäre es nicht möglich gewesen das Kinderlager auf die Beine zu stellen. Es ist uns besonders wichtig, allen Kindern die gleichen Chancen zu bieten.

Wir danken allen Sponsoren und Helfer die uns auf irgendeine Weise unterstütz haben: Schwimmschule.ch, Kiwanis Club Dübelsstein, Kübler Immobilien AG, Gelhaar GmbH, Blumen Ball GmbH, Remco Drucklufttechnik AG, Martin Mora Treuhandberatung, Kurbeldreher AG, Irchel Drogerie, Kinderkleiderbörse Neftenbach, Landi Weinlandgenossenschaft, Volg, Larag AG, Die Welt in Farbe AG, Passion Kosmetik, Zürcher Landbank AG, UBM GmbH, Stähli Haustechnik AG, Zwiwo AG, Bodymotion Groupfitness, Craftbier Brauerei Hopfenfisch, Karl Sax, Widmer Facility Service AG, Wondercar GmbH, Urs Christen, Amored Gschänkhüsli, Pro Audio Consulting GmbH, Sager Haustechnik AG, Daniel Binder 25entertainment.ch, Coiffeur Platane,

Nails by Stoja Popovic, unbekannte Spender per Twint, Reformierte Kirche Neftenbach, Hasscar AG

Yvonne Peter, Jeannetta Plesky, Silvia Meisterhans, Janine Müller, Ajana Müller, Klär Müller, Claudio Crippa, Adrian Müller, Patrick Müller, Bea Herzog, Michael Fornacho, Alex Grohmann, Regula Herzog, K & M Herzog, Tore Herzog, Roman Frei, Marco Klaiber, Rita Gebendinger, Carmen Inderbizin, Densi Häcki, Angela Ochsner, B & R Häcki, Bruna Magnol, Heide Rickert, Nicole Hintermeister, Elisabeth Bundi, Claudia Trümpi, Mathias Rau, Marco Bonardi, Swen Weber, Meier Partner AG, Sonja Trümpi, Cornalia Müller, Chantal Krüsi, Maya Vontobel, Fredy Bosshard, Silvia Antenen, Basil, Celine, Leo & Ruth, Dario Bosshard, Marta Herensberger, Mike Herensberger, Fam. Bundi, Angi Ruf, Michele Häcki, Marcantonio Rotta, Fam. Rosa, Fam. Fischer

Ein grosses Dankeschön gebührt auch allen Leiter und Leiterinnen und dem Küchenteam. Den ja, was wäre es für ein Lager, wenn 46 Kinder alleine ein Haus besetzen würden.

Das Leiterteam: Carina Kramer, Mirjam Kramer, Miriam Cottiati, Nadia Wolfensberger, Marco Wolfensberger, Priska Ruppert, Irina Frei, Nora Frei und Stefanie Hug

Das Küchenteam: Rosmarie Kramer, Maya Vontobel, Jacqueline Taddio und Marco Steiger

Bericht erfasst von Nora und Irina Frei